



Bilan Assemblée Générale des Traits du Nord, à Sars-et-Rosières (59), 09 février 2019 (Marion Cottret)

L'assemblée s'est ouverte par le mot du président, Yves SPRIET, puis par la désignation du président de séance, Bertrand BLONDIAU.

Le bilan de l'année 2018 relate les rapports d'activités. A propos de la reproduction, 80 poulains sont nés en 2018 et 103 juments ont été saillies. Il a été souligné ici une baisse due notamment à l'arrêt d'un grand élevage.

Concernant les concours d'élevage: 72 poulains mâles âgés de 6 à 30 mois ont été présentés sur les concours de poulains; 56 pouliches de 1 à 3 ans et 53 juments de 4 ans et plus ont été présentées sur les concours modèles et allures SFET.

Le concours National femelles a réuni 56 spécimens âgées d'au moins 1 an. Le National mâles a, quant à lui, permis d'évaluer 12 spécimens. Concernant les concours utilisation: 48 engagés ont été relevés en 2018 pour les concours d'élevage ou d'utilisation. Toutefois, ces chiffres sont à moduler car certains chevaux ont participé à plusieurs concours et sont comptabilisés plusieurs fois.

Au salon de l'agriculture, les Traits du Nord se sont classés 4e au trophée des races suite au cumul des différentes épreuves. Christian BRECHIGNAC, avec Bijoux de Thouars appartenant à Dylan VALLOIS, a remporté l'épreuve du traineau du diable à la foire de Libramont.

A « Equita'Lyon », Mélanie CORBIER remporte l'épreuve de maniabilité en paire. D'autres manifestations plus locales comme le salon « Terres en fête » ou encore « la fête du cordeau » de Boeschepe ont permis de mettre en valeur le cheval Trait du Nord.

Durant l'année 2018, le syndicat a déménagé de Saint-Amand-les-eaux à Genech. Ceci a permis un rapprochement entre le syndicat et l'institut agricole de Genech.

Le principal changement attendu pour 2019 sera la délocalisation du National mâles à Le Quesnoy pour des volontés politiques.

Le plan de Sauvegarde 2019-2021 a été présenté: mis en place par la région Hauts-de-France, ce plan permet l'obtention de primes régionales lors de la naissance d'un poulain Trait du Nord, ainsi que pour ses 2 et 3 ans sous certaines conditions.

Une présentation Espritrait a été réalisée afin d'informer les adhérents.
L'assemblée s'est conclut par un verre de l'amitié.

